

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Invertir en nuevas tecnologías condiciona los beneficios de las empresas de ingeniería

El trabajo lo ha realizado una investigadora del departamento de Organización de Económicas

A. G. P./GRANADA

Las empresas de ingeniería son de las de más fuerza en la económica de cualquier país, pero son aún más beneficiosas las que incorporan nuevas tecnologías. Un estudio realizado en el departamento de Organización de Empresas de la [Universidad de Granada](#) destaca que la inversión en nuevas tecnologías condiciona decididamente los beneficios de las empresas de ingeniería. Del mismo modo, analiza cuáles son los factores que influyen en los directivos de una empresa a la hora de invertir en I+D+i.

La investigación, desarrollada por M^a Carmen Haro Domínguez, investigadora del departamento de Organización de Empresas, se ha hecho a partir de los datos facilitados por Tecniberia-Asince, la mayor asociación de empresas consultoras de ingeniería de España y la quinta en importancia en toda Europa. Esta agrupación cuenta con 36.000 empleados y un volumen de facturación de 4.200 millones de euros anuales. En España agrupa a cerca de 250 firmas consultoras.

El principal objetivo del trabajo desarrollado en la institución universitaria es «animar a las empresas relacionadas con el ámbito de la ingeniería a contratar los servicios de una consultora, ya que se ha demostrado las múltiples ventajas que ello les reporta». El trabajo realizado en [la UGR](#) es el primero que se desarrolla sobre las consultoras en el ámbito de la ingeniería. Su autora afirma que no es extrapolable a otro tipo de empresas, «dadas las características tan específicas de este tipo de consultorías».

El estudio de [la UGR](#) ha detectado que el sector de las empresas de consultoría en el ámbito de la ingeniería es aún demasiado joven, «por lo que todavía le falta tiempo para ser rentable del todo». Haro Domínguez afirma que las Pymes españolas solicitan a las consultoras que les ofrezcan servicios donde puedan depositar su confianza. «Lo que estas empresas buscan es alguien que les asesore no sólo al comienzo de un proyecto, sino durante toda su ejecución y al finalizar el mismo».

Publicidad

Publicidad

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias
teleideal

Granada da el acelerón para que la Alhambra se incluya entre las siete maravillas del mundo

La banda de ladrones de La Chana burla a la Policía y sigue con los robos a comercios

Nueva denuncia del PSOE ante el fiscal contra Del Ojo por adjudicar el pabellón sin concurso público

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

ESPECIALES

- [Fitur 2007](#)
- [Premios Goya 2007](#)
- [Los Oscar 2007](#)
- [El diálogo con ETA](#)
- [Fidel cede el poder](#)
- [Anuario 2006](#)
- [Especial Vivienda](#)
- [Especial Navidad 2006](#)
- [Granadinos del siglo XX](#)
- [Municipios de Granada](#)
- [Semana Santa en Granada](#)
- [Alhambra 360º](#)
- [Miss y Mister 2006](#)

